



## Pour les droits de toutes et tous les salarié·e·s : un autre budget est possible !

### Préparons la mobilisation et la grève !

Les organisations syndicales CGT éduc'action 22, FSU-SNUipp 22, SNUDI-FO 22 et Sud éducation 22, réunies le jeudi 4 septembre 2025, ont discuté des conditions de rentrée et des mobilisations qui traduisent le mécontentement et la fatigue de nos professions.

Le départ du Premier ministre montre que la politique menée est massivement rejetée. Le plan budgétaire de 44 milliards d'économies était totalement inacceptable car se faisant sur le dos des travailleuses et des travailleurs, des précaires, des retraité.e.s, des malades. Ces mesures budgétaires telles qu'annoncées auraient été d'une brutalité sans précédent, accentuant la crise des Services publics et de l'École. Nos organisations syndicales CGT éduc'action 22, FSU-SNUipp 22, SNUDI-FO 22 et Sud éducation 22 revendiquent une toute autre orientation, un vrai budget pour l'École.

Parmi les mesures urgentes, nous exigeons :

- Le retrait de l'ensemble du projet de budget d'austérité de 44 milliards.
- une protection sociale de haut niveau et l'abrogation de la réforme portant la retraite à 64 ans.
- L'annulation des 20 fermetures de classes prévues dans le département à la rentrée 2025 et l'ouverture de toutes les classes et postes demandés par les écoles et les établissements du second degré.
- Le recrutement en masse d'enseignant·e·s et d'AESH afin de pourvoir à l'ensemble des besoins, pour pourvoir tous les postes et pourvoir tous les remplacements.
- La création d'un statut de fonctionnaire d'Etat catégorie B pour les AESH.
- La création massive de postes d'enseignant·e·s spécialisé·e·s et départs en formation pour les RASED à hauteur des besoins partout, ULIS, UE, IME... de psychologues scolaires, d'infirmier·e·s, de médecins, d'assistantes sociales pour respecter les orientations dans les dispositifs ULIS (TSA, TFC, ...), UEEA, UEMA.
- L'augmentation du nombre de personnels titulaires à hauteur des besoins notifiés par la CDAPH.

Nos organisations syndicales appellent l'ensemble des collègues à se réunir dès à présent dans leurs écoles, établissements et sur leurs secteurs pour construire la mobilisation et gagner par la grève.